

L'École Doctorale 463 « Sciences du Mouvement Humain » (SMH) organise son concours de Contrats Doctoraux les 10 et 11 juin 2024. Dans le respect des textes réglementaires en vigueur, ce concours est ouvert à tous les titulaires d'un diplôme national de master ainsi qu'aux étudiants en deuxième année de master, qui souhaitent poursuivre leurs travaux au sein d'une unité de recherche associée à l'École Doctorale en vue de préparer un doctorat dans le domaine des Sciences du Mouvement Humain.

École pluridisciplinaire centrée sur la thématique du mouvement humain et ses déterminants nerveux, physiologiques, mécaniques, comportementaux, psychologiques et sociétaux, l'École Doctorale SMH souhaite promouvoir l'excellence scientifique dans toutes les disciplines concernées. La proposition de projets innovants et de collaborations interdisciplinaires et/ou internationales est particulièrement encouragée.

En plus des qualités académiques des candidats, le Jury prendra en compte :

- les notes obtenues aux 3 premiers semestres du master
- l'aptitude à la recherche à l'issue du parcours de formation
- la consistance scientifique du projet et la cohérence avec les orientations de l'ED et ses unités de recherche
- l'insertion des projets dans les actions et programmes nationaux et internationaux
- les taux d'encadrement des directeurs et co-directeurs de thèse

*Modalités de l'audition :*

**Les auditions auront lieu les 10 et 11 juin 2024 en présentiel à la Faculté des Sciences du Sport de Marseille.** Les candidats auront 15 min pour une présentation orale (diaporama Powerpoint), portant pour moitié sur les travaux de recherche antérieurs, notamment de master, et pour moitié sur le projet de thèse. Cette présentation sera suivie de 15 min d'entretien avec le jury.

*Constitution du dossier :*

Chaque candidat souhaitant présenter le concours doit constituer un dossier, comprenant un CV détaillé mentionnant l'ensemble du parcours universitaire (avec les mentions obtenues), lorsque possible une attestation de réussite au master spécifiant la mention, un relevé de notes des différents semestres du Master, le projet de thèse (maximum 4 pages incluant les références), une lettre de motivation et une déclaration de candidature signée par le candidat, le(s) directeur(s) de thèse et le(s) directeur(s) du (des) unité(s) de recherche appartenant à l'École Doctorale.

**Un exemplaire de ce dossier au format numérique est demandé et doit être adressé à :**

[nathalie.perrin@univ-amu.fr](mailto:nathalie.perrin@univ-amu.fr)

Le dossier doit être envoyé **au plus tard le mardi 28 Mai 2024**

Des informations sur les unités de recherche adossées à l'École Doctorale SMH et les thèses en cours sont disponibles sur le site : <https://ecole-doctorale-463.univ-amu.fr>

Vous pouvez également contacter Nathalie PERRIN, secrétariat : [nathalie.perrin@univ-amu.fr](mailto:nathalie.perrin@univ-amu.fr)

The Doctoral School in Human Movement Sciences (*Ecole Doctorale 463 Sciences du Mouvement Humain: ED SMH*) organizes its annual contest for doctoral contracts on June 10, and 11, 2024. In compliance with official regulations, this contest is open to all research-trained holders of a Master's degree from a EU country (or any equivalent degree) and to second-year Master's student that wish to prepare a doctorate degree in one of the research laboratories affiliated with the Doctoral School.

The ED SMH is a multidisciplinary Doctoral School, centred on the theme of human movement and its nervous, physiological, mechanical, behavioural, psychological and societal determinants, and aims at promoting scientific excellence in all disciplines concerned. Proposal for innovative interdisciplinary and international collaborative projects are particularly encouraged.

In addition to the academic qualifications of the candidates, the Jury will take into account:

- the marks obtained in the first 3 semesters of the master
- the research skills acquired during training
- the project's scientific consistency and coherence with the orientations of the Doctoral School and the affiliated laboratories
- the integration of the project in national and international programs
- the doctoral supervision record of the thesis director

*Audition modalities:*

**The auditions will take place on 10, and 11 June 2024 in Marseille at the faculty of Sport Sciences.** Candidates will have 15 minutes for an oral presentation (Powerpoint or PDF slide show), with half of this time used to present their previous research work and the other half to present the thesis project. This presentation will be followed by a 15-min interview with the jury.

*Application process:*

Each candidate wishing to participate in the contest must file an application that includes a detailed Curriculum Vitae with all details of the academic career (including degrees obtained with ranks / honours), a certificate of the Master's degree, a transcript of Master's degree marks, a copy of the Master's thesis, the doctoral thesis project (maximum 4 pages), a cover letter and an application statement signed by the candidate, the doctoral thesis director(s) and the director(s) of the hosting research laboratory that must be affiliated to the Doctoral School.

**A digital copy of this application is requested, to be sent to :**

[nathalie.perrin@univ-amu.fr](mailto:nathalie.perrin@univ-amu.fr)

The application must be sent no later than **May 28, 2024**

Information about research laboratories and current theses is available on the ED website: <https://ecole-doctorale-463.univ-amu.fr>. You can also contact Nathalie PERRIN at the above-mentioned e-mail address.